
                  

                ２０１３年 11月  

   主題 

国際会長   「全ての世界に出て行こう。」               会 長  千賀直道  

アジア地域会長「未来を始めよう、今すぐに」              副会長  亀野 貞 

西日本区理事 「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」  書 記  薦田正男                    

中部部長   「前へ！声を掛け合い」                 会 計  薦田正男 

クラブ会長  「ワイズの輪を広げよう」               直前会長  芝山隆史 

   

今月の聖句 

「持っている物を売り払い、貧しい人に施しなさい。そうすれば、天に富を積むことになる。」 

                           マルコによる福音書 １０章２１節 

       11月第１例会               

日 時 １１月２１日（木）１８時３０分～ 

会 場 アスト津 ３Ｆ 会議室ｂ 

担 当 薦田君 

開会点鐘 

ワイズソング斉唱 

会長挨拶 

ゲスト紹介 

食事・報告・連絡事項 

部長公式訪問 

卓話 平口中部部長「韓国盤亀台岩刻画と熊野捕鯨伝説」 

閉会点鐘 
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        ＹＭＣＡたより 

 

最近の三重ＹＭＣＡについてお知らせします。公益法

人への移行期限が２５年１１月末迄となっています。 

この間財団の在り方について検討をして参りました

が公益財団としては負債が多く認可される状況では

ありません。一般財団として活動を継続することにな

りました。県の認可が出ました。２６年４月１日より 

新法人でスタートします。現在は特定法人として公益

法人と同じ扱いを受けています。財政面での立て直し

が求められています。これからは収益事業を充実させ 

且つ従来の公益事業も推進しなければなりません。 

皆さんのご支援をお願いします。 

 

        ジャガイモ完売 

 

今年はじゃがいも１４０ケース、かぼちゃ２７ケース 

完売できました。 ファンド ４８，６２３円です。 

おいしいジャガイモは評判がよく何時届きますかと

催促を受ける状態です。来年もお願いしますと予約さ

れました。 

 

        瀬戸山陰部会に参加 

   

１０月１２日(土)姫路市家島 男鹿島中村荘で１泊

２日の部会が開催されました。姫路グローバルクラブ

のメンバーから生きのいい魚とおいしい酒を用意し

ているからと誘われのこのこと出かけました。 

姫路グローバルクラブ設立２０周年の記念事業も同

時に行われＤＢＣクラブの仙台青葉城クラブ８名も

参加総勢６０名で会場は一杯です。部会の後仙台での

被災地支援活動の報告等がありました。懇親会でのオ

ークション[東北支援]１０数万円の成果がありまし

た。２次会は朝の２時近くまで続きました。 

  

    シンガポールＹＭＣＡ訪問 

       

                  千賀 直道 

 

2013年 9月 18日から 21日までシンガポールに行 

ってきました。目的はシンガポールに駐在する次男 

夫婦に会うことと、障がい者が働いている施設を見 

学することでしたが、それ以外にシンガポールＹＭ 

ＣＡも訪問してきました。会議中であったため理事 

長にはお目にかかれませんでしたが、副館長をされ 

ている女性、郭雅芳さんに施設内を案内していただ 

くことができました。「東京から来たのか？」と質 

問され「名古屋の隣の三重県から来た」と答えまし 

たが理解出来ないようでした。シンガポールＹＭＣ 

Ａは創立が 1902年で約 125年位の歴史があり、現 

在の建物は 25年前に建てられたとのことでした。 

5階建てのビルで、1階がフロントやカルチャー教 

室となっており、その他多くのプログラムを実施し 

ているとのこと 2階は喫茶ルームやジム、3階から 

5階は約 95室からなる宿泊施設屋上にはプールも 

完備されており、スイミング教室も実施されている 

との事でした。シンガポール市内の中心部に位置し 

近隣にはシンガポール国立博物館や大学があって、 

静かでとても良い環境でした。今回の訪問を通じて 

シンガポールＹＭＣＡが長い歴史の中で市民から親 

しまれてきたことを実感することができました。 

 

１２月の予定 

１２月２１日(土)１時～ 

さくらさくら事業所 慰問 

１２月１９日(木)クリスマス例会 

東北被災地を支援しましょう 


